

Förderverein Marangu e.V. · Heinrich-Goebel-Str. 33 · D-22359 Hamburg

Förderverein Marangu e.V.

Hilfe zur Selbsthilfe in der
Region Marangu / Tansania
Hans-Jürgen Buhre
Heinrich-Goebel-Str 33
D-22359 Hamburg

Telefon: 040 / 6030302

Mobil: 0172 / 423 11 96

E-Mail: hjbuhre@hotmail.de

Weihnachtsrundbrief 2015

Liebe Mitglieder und Marangu-Freunde,

zum Ausklang des Jahres möchten wir Sie herzlich grüßen, Ihnen für Ihre Treue und tatkräftige Unterstützung danken und Sie über unsere Arbeit unterrichten.

Spendenkonto: HASPA IBAN DE68 2005 0550 1073 2105 91

Das Marangu Team:



Ursula Lodenkämper

Almut Lange

Jenny Wolf /jetzt Höhne

Saskia Spath

Bernd Schroller

Elisabeth Escales

Herbert Brockmann

Ulrike Hardrath

Gerrit Brockmann

Hans-Jürgen Buhre

Die Region ´Marangu´



So schön zeigt sich der Kili nur selten.



Der Blick vom Mt. Meru auf den Kilimanjaro,
auf dieser Seite schon völlig eisfrei.

Vorstand: Hans-Jürgen Buhre (Vorsitzender), Herbert Brockmann (stellv. Vorsitzender), Bernd Schroller (Kassenwart),
Almut Lange, Jenny Höhne, Saskia Spath, Elisabeth Escales, Gerrit Brockmann

**Bankverbindung: HASPA IBAN DE68 2005 0550 1073 2105 91 BIC HASPDEHHXXX
(BLZ 20050550), Konto 1073 / 210 591**

Einige Bilder, die zu einem Besuch einladen



Eine Reise nach Tansania wird ein unvergessliches Erlebnis sein, ob man nun den Kilimanjaro besteigen möchte, in den Arusha National-Park fährt oder einfach nur in den Gärten der Chagga spazieren geht. Wenn man es klug anstellt, haben auch die Bewohner der Region etwas davon, und müssen sich nicht auf die weite Reise nach Europa machen.

Unsere Partner



Ian Mamuya, Joyce Matari,



Aripa Marealle.

Mrs. Aripa Marealle und Ian Mamuya sind im Vorstand des `MACDA´ – Vereines in Marangu und unsere wichtigsten Ansprechpartner vor Ort.

Unsere Projekte



Das Ziegen und Hühner Projekt: Wir haben in den letzten zwei Jahren 20 Ziegen- und 20 Hühnerställe gebaut und die Tiere gekauft. Auf den kleinen Hofstellen der an AIDS-erkrankten Frauen zeigt sich die Nachhaltigkeit dieses Projektes, jede Frau erwirtschaftet inzwischen Milch und Eier für den Eigenbedarf aber auch für den Verkauf.

Erweiterungsbau der Darajani-Schule



Der Kinderreichtum Afrikas, der Segen aber auch die Herausforderung.

Die Darajani Secundar-Schule ist um ein College erweitert worden, um den Kindern aus den acht weiteren Secundar-Schulen in der Region eine weiterführende Schule vor Ort anzubieten und ihnen damit den weiten Weg nach Moshi und die damit verbundenen Kosten zu ersparen.

Kindergärten



Wir finanzieren Kindergärten in der Region Marangu durch die Ausbildung und Bezahlung der Kindergärtnerinnen, durch den Kauf von Lehrmitteln und die Unterstützung bei der Verpflegung.

Schulpatenschaften



Etwa 50 Schulpaten unterstützen die Schüler und finanzieren Schulgeld und Schulkleidung.

Das Marangu Hospital



Seit Jahren unterstützen wir das Hospital finanziell, aber auch mit Geräten. Wir haben Zahnarztstühle, Röntgengeräte, Ultraschallgeräte und vieles, vieles mehr nach Marangu geschafft.

Unser Projekt in 2015 und 2016: Bau von zwei Kindergärten



Der erste Rohbau ist abgeschlossen, der zweite in der Planung. Erste Gespräche mit der Kindergärtnerin, die mit ihren Kleinen hier einziehen wird.

Das Projekt wird unterstützt von ´NUE-Norddeutsche Stiftung für Umwelt und Entwicklung´.

Der Griot, Sänger, Erzähler, Bewahrer der Geschichte, kann in die Zukunft schauen, er sagte uns viele Spenden voraus. Damit das auch wahr wird sind wir, wie immer, auf Ihre Hilfe angewiesen.

Bitte spenden Sie großzügig. Spendenkonto: HASPA IBAN DE68 2005 0550 1073 2105 91



Weitere Informationen erhalten Sie auch im Internet unter: www.Marangu.de

Bitte überweisen Sie die ausstehenden Beiträge noch in diesem Jahr.

Frohe Weihnachten wünscht Ihnen Hans-Jürgen Buhre